
教育委員協議会を開催しました。               令和元年度 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 丹波市教育委員会では、教育委員会における審議の活性化や委員の資質向上のため

の教育委員協議会を開催しています。 
 
 10月 1日（火）：コミュニティ・スクール、地域学校協働本部の取組先進地視察 

         （南丹市立園部中学校・南丹市立美山小学校・南丹市教育委員会） 
１月 27日（月）：総務文教常任委員会との意見交換 

丹波市議会の総務文教常任委員会と『コミュニティ・スクールの推進について』

をテーマに意見交換会を開催しました。 

先進地の取組みを視察しました。 
・地域協働プログラム開発・実施について【南丹市立園部中学校】 
・コミュニティ・スクール、地域学校協働本部の取組について【南丹市教育委員会】 
・コミュニティ・スクールの取組について【南丹市立美山小学校】 


